

## ☆なんでも相談会

### 見附民商 会報

NO.2014年4月号

第一回

と も 4月28日(火) 17時~

※相続、ロト、融資返済等、1:1相談いたします。  
※事前申し込みをもとに連絡ください。

## ☆会員からのお願い

### 商工新聞読者を中心とした仲間増やしのお願い

口頭より見附民商の活動について理解いただかずには難い

ところ

そこで、現在民商では「商工新聞読者と民商」「会員」を増やす春の運動ことづくりでおおむねあります。会員の皆さんには、この事を理解いただき、協力をお願いいたします。

皆さんのご意見、意見記録、申出の相談を希望され

てこの方がいらっしゃる場合はお話し合いで下さい。

お待ちしております。



### ☆所得税・消費税の概要

所得税 4月23日(水)  
消費税 4月30日(水)

桜が満開です。

近くの山の上にある公園で桜まつりが開かれています。その日だけは算数の宿題は父親が算盤でやってくれて家族で夜桜を観に行きました。(全く不真面目な家族でした)

公園では「焼きそば」「おでん」「おにぎり」などの露店が出ていました。周りには市内の会社名が入った逆三角形の提灯が点が点さ、辺りを薄暗く照らしていました。

早速、異常に鹽っ辛い「おでん」と皿がキャベツだけの「焼きそば」を食べました。飲み物は、父親はワンカップ酒。母親はコーヒー。妹は家から持ってきたリンゴジュース。私は聞いたことがない会社が作ったメロンジャムでした。それはローメロン色で、明らかに怪しげな飲み物でした。因みにイチワは真赤、パインは真黄色でした。

公園の真ん中に池がありました。私たちが座っているベンチの近くで、車座になつて宴会をしているグループがありました。そのうちにそのグループの方から怒鳴り声が聞こえました。そのうちに喧嘩が始まったようですね。黙つて見ているとベロンベロンに酔つた一人のオヤジがいきなり池に直撃オシッコをし始めました。

次にそのオヤジの背中を「つか」、「と叫びながら

思つて押しして池の中へ突き落じたオヤジがいました。

全員驚いていたので、周囲も騒いで立っていました。千葉でした。私たちも毎年の光景なのであまりの氣にもせぬず、公園を後にしました。当時は酔つて喧嘩する大人は珍しくありませんでした。

建築業の保険料の増額が8円から5円に定められています。組合費等、経費を計算し市町村の国保と比較してみます。前年の家族の所得によって違つてきます。詳しい相談は民商まで

## ☆共済見舞金の請求をお忘れなさいませいか?

入院の場合の日田から共済金が出ます。